



Sábado, 13 de enero de 2018 (continuación).

Por la tarde, las 5 comisiones trabajaron sobre las prioridades para los próximos 6 años. He aquí el compartir de todo este trabajo tras los comentarios de la Asamblea y del Consejo Continental:

1. Comisión de Evangelización - Misión ad gentes:

- 1) Crear y actuar esta comisión en cada circunscripción.
- 2) Actualizar los datos estadísticos de la pastoral.
- 3) Compartir la programación anual y compartir las experiencias más significativas.
- 4) Abrir "*al menos una nueva presencia de la primera proclamación del Evangelio en los próximos seis años*" (cf. XIII CG 128).

2. Comisión AMV:

- 1) Crear un equipo de AMV en cada circunscripción con un programa y presupuesto claros.
- 2) Organizar actividades de animación que creen conciencia misionera.
- 3) Armonizar los contenidos y criterios de la animación vocacional.
- 4) Preparar animadores en acompañamiento espiritual cuando sea necesario.

3. Comisión de Formación Continua, carisma, inculturación y su transmisión:

- 1) Organizar cursos para el acompañamiento de jóvenes misioneros entre 5 y 10 años de profesión perpetua u ordenación sacerdotal.
- 2) Promover la recuperación de la memoria de experiencias misioneras pasadas y presentes más significativas.
- 3) Desarrollar el Proyecto Misionero de Vida Comunitaria en cada comunidad local.
- 4) Organizar el período de inserción para los recién llegados y los que regresan a la misión.
- 5) Programar el entrenamiento de la misión ad gentes con estos temas: iglesias africanas independientes, islam, religiones no cristianas, JPIC, inculturación.

4. Comisión de Formación Básica:

- 1) Preparar a los formadores para todas las etapas de la formación de base.
- 2) Vivir fuertes experiencias de misión ad gentes durante el propedéutico y después de la teología.
- 3) Actualizar y contextualizar la Ratio Formationis en el continente y armonizar los contenidos de la formación de base en todas las circunscripciones.
- 4) Explorar la posibilidad de abrir una pequeña comunidad formativa en Kinshasa en el futuro.
- 5) Establecer un plan para la viabilidad económica de la educación de base en el continente.

5. Comisión Económica para la Misión:

- 1) El establecimiento de un fondo de pensiones para los misioneros del continente.
- 2) El establecimiento de un seguro médico para los misioneros del continente.
- 3) La posibilidad de realizar inversiones a nivel de circunscripción y continental.

Luego intercambiamos opiniones sobre el futuro de la reestructuración en nuestro continente con propuestas que serán tenidas en cuenta por el Consejo Continental y la Dirección General.

Domingo, 14 de enero de 2018.

El P. Dieudonné Ambinikosi presidió la celebración eucarística porque era el turno de la Región del Congo. Durante la mañana el Consejo Continental se reunió con la Dirección General.

Por la tarde, un grupo de misioneros viajó a Bagamoyo, que fue fundado a finales del siglo XVIII y se convirtió en un importante lugar de tránsito para el marfil, la copra y los esclavos que fueron enviados a la isla de Zanzíbar.

En 1868, los musulmanes cedieron tierras al norte de la ciudad a la congregación del Espíritu Santo para el establecimiento de la primera misión católica en África Oriental.

